

Francisco José Hernández Rodríguez

Francisco José Hernández Rodríguez, nació en La Laguna en el año 1978, y siendo Técnico Superior en Administración y Finanzas, actualmente es el Secretario General de Coalición Canaria La Laguna. Con una vocación de servicio encomiable, estuvo vinculado al movimiento civil organizado del municipio. Con una amplia vida laboral y experiencia en gestión de equipos, además se erige, por tradición familiar, como un referente en el ámbito folklórico y musical de La Laguna, habiendo ejercido como director en varias Escuelas de Folclore de Tenerife, y formado parte de muchos de los grupos más señeros de nuestra ciudad. También ha ejercido como gestor en el ámbito turístico y, actualmente, como responsable de equipo en una de las empresas de Servicios Municipales de la ciudad.